



## Dicen por ahí...

» **NO SE CALIENTEN, GRANIZOS.** El optimismo en Palacio Nacional sobre el número de registrados para competir por los cargos electos de jueces magistrados y ministros debe pasar por una dosis de pasiflorine: muchos son los convocados y pocos los que entregaron sus papeles en orden y con registros legales, además de que no pasarán los mejores a la siguiente etapa si los suertudotes de la tómbola.

» **SUEÑOS GUAJIROS.** El tiempo va a poner a todos en su lugar. Xóchitl Gálvez Ruiz y Guadalupe Acosta Naranjo no destacaron como líderes políticos o sociales en las elecciones presidenciales pasadas sino que fueron producto del apoyo de los aparatos dominantes del PRI y del PAN como posición coaligada. Los dos carecen de nivel y liderazgo para entusiasmar a los ciudadanos en la configuración de un nuevo partido, además de que los dos son hechuras –y mal hechuras– del viejo régimen del PRIANREDE.

» **SINALOA SE HUNDE.** Por más esfuerzos que hace para más o menos flotar en la crisis de credibilidad en que lo metió el secuestro del capo Ismael El Mayo Zambada, el gobernador Rubén Rocha Moya se sigue hundiendo en las redes de intereses y conflictos de inseguridad y criminalidad que representan las raíces políticas de su gobierno. En círculos de analistas se comenta que solo se está a la espera de encontrar el método para desplazarlo del poder local sin que signifique su procesamiento legal.

» **ENJAMBRE GUERRERENSE.** Son muchos los datos que revelan la necesidad de una operación Enjambre en Guerrero, pues mandos municipales morenistas no pueden ocultar sus relaciones con el crimen organizado. La más preocupada es la gobernadora Evelyn Salgado y su entorno político y personal que cruza las relaciones peligrosas.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Los que conocen el funcionamiento del Gobierno estadounidense tienen claro que la decisión de mandar tropas estadounidenses a México para destruir cárteles del narco no será un plato enchiladas, a pesar de que el Congreso tiene mayoría republicana. Pero las deportaciones en masa van que van.

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** Que la crisis de Tabasco expresada en estallidos graves de violencia delictiva tiene un trasfondo que parece que nadie quiere resolver: la ruptura morenista entre el gobernador entrante Javier May y el exgobernador lopezobradorista Adán Augusto López Hernández.

» **Digo...es pregunta:** ¿quién es, se repite, el operador de la relación especial con Trump para parar la guerra que viene?

“ Es tiempo de mujeres sin violencia ”

campana presidencial para combatir  
las agresiones desde 2000

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS